

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga skripsi ini selesai dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Siswa yang Belajar Menggunakan Model Pembelajaran Berbasis Masalah di SMP Katolik Trisakti 2 Medan T.A. 2018/1019”, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, FMIPA, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bormok Sinaga, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi dan Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran serta masukan kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Malen Sembiring, S.Pd selaku Kepala SMP Katolik Trisakti 2 Medan, dan Ibu Sihombing selaku Guru Matematika SMP Katolik Trisakti 2 Medan serta seluruh Guru/Staff

Pegawai SMP Katolik Trisakti 2 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Almarhum Ayahanda tersayang O. Lumbanraja, S.Pd, Ibunda tercinta R. Simatupang, S.Pd yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa yang tak pernah putus, dorongan dan semangat dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta abang-abangku tersayang, C.H. Adiputra Lumbanraja, S.H. dan Nicolas Wijaya Lumbanraja, S.T. dan juga adikku tersayang Martinus Indra J. Lumbanraja yang begitu banyak memberikan motivasi dan doa, perhatian, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Keluarga Besar Op. Anto Lumbanraja dan Keluarga Besar Op. Fanny Simatupang yang juga selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi kepada penulis.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bahagia Lubis yang selalu memberi motivasi, semangat, bantuan dan dukungan kepada penulis dan tak kunjung lupa sahabat sedari SMA (Hutri, Lengmay, Monika, Fuji), teman seperjuangan “The Big Mouth” (Dama, Ade, Era, Nanas, Nova), teman melalak “Cewe cantik” (Kak Lamtiar, Rina), teman di KMK “Cabe” (Inez, Sari, Rinsani, Lidia) yang selalu memberikan doa, dorongan, saran, selama penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2019

Penulis,

D. Trisnayani S. Lumbanraja
NIM 4133111007